

# General- Anzeiger

Halberstadt

---

Generalanzeiger vom 21.01.2018

## Vortrag zum Vogel des Jahres

**Halberstadt (pm)** Zur ersten Abendveranstaltung 2018, am Dienstag, 23. Januar, um 19 Uhr, sind interessierte Besucher ganz herzlich in den Veranstaltungsraum der Museen (Domplatz 36) eingeladen sich über die Biologie und Ökologie des aktuellen Jahresvogels zu informieren.

Amsel, Drossel, Fink und Star – sind alle Vögel bald nicht mehr da? Der Star ist nun Vogel des Jahres 2018 geworden. Warum der Star? Der Naturschutzbund Deutschland (NABU) und der Landesbund

für Vogelschutz in Bayern haben ihn gekürt, weil er „ein Paradebeispiel dafür sei, wie es um unsere eigentlich häufigen Vogelarten steht. Zwei Millionen Starenpaare haben wir allein in Deutschland in nur zwei Jahrzehnten verloren“, schreiben die Experten der beiden Vogelschutzverbände.

Rüdiger Becker geht bei seinem Abendvortrag nicht nur auf die Bestandentwicklung der Vogelart ein, sondern informiert allgemein über deren Biologie.



Der Star steht als Vogel des Jahres im Mittelpunkt des Vortrags.

Foto: nosaczthepigeon/pixabay